

Meurthe-et-Moselle | Le « Savez-vous » du jour Savez-vous quel est le nom le plus courant pour une église en Meurthe-et-Moselle ?

18 juin 2020 à 07:00 | mis à jour à 10:06 - Temps de lecture : 1 min
|| Vu 3408 fois



L'église de Saulxures-lès-Nancy est une de celles qui portent le nom d'un saint très courant, quoique parfois méconnu. Photo ER /Alexandre MARCHI

Avec 77 occurrences, Saint-Martin est le nom le plus courant pour un édifice religieux, que ce soit une chapelle ou une église. On trouve l'appellation du nord au sud du département, de Bouzanville dans le Saintois, à... Mont-Saint-Martin.

L'un des saints les plus connus de l'histoire chrétienne, illustration parfaite de la charité, arrive de loin en tête : le nom le plus courant ensuite dans le département est celui de Saint-Rémy ou Rémi, avec 38 édifices portant ce nom.

Viennent ensuite Saint-Pierre, Saint-Etienne et Saint-Jean-Baptiste. Le saint lorrain par excellence, Saint-Nicolas, ne voit que quinze églises avec cette appellation.

Ce recensement est issu [du travail mené par l'Observatoire du patrimoine religieux](#), un inventaire participatif.